

Dos aliados contra el SIDA: la educación y la prevención

“StopVIH necesita 3 laptops y 3 video-beam a fin de multiplicar el número de charlas simultáneas que se ofrecerán en los colegios adscritos a la Gobernación de Nueva Esparta.”

La educación y la prevención son dos fuertes aliados contra el SIDA. El sistema educativo, los docentes, la sociedad civil organizada y la comunidad educativa han de trabajar por y para una educación y para la calidad de vida de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH aseveró que la escuela es el ámbito idóneo para desarrollar estrategias que impulsen cambios positivos en los estilos de vida y en las conductas de

nuestros niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

Rodríguez enfatizó que "la escuela no puede estar al margen de ninguno de los problemas que afectan al desarrollo de las personas y su preparación para la vida autónoma y responsable, en un determinado medio social y cultural. En el caso específico de la prevención del SIDA, se trata de una cuestión de conciencia y de estilos de vida y la escuela es un lugar privilegiado para la adquisición de conocimientos, destrezas, actitudes, y valores que fomenten la salud. La edad de los escolares es precisamente idónea para estos aprendizajes".

Con respecto a uno de los problemas más graves de Salud Pública en los adolescentes como es el SIDA, existe sólo un método eficaz para combatirlo: la Prevención. La información y la educación son dos medios de eficaces.

Pensamos que en estos momentos,

los docentes como profesionales de la Educación, junto con los profesionales de la Salud Pública y las ONGs están llamados a colaborar conjuntamente en el fomento de una educación para la calidad de vida de los estudiantes. Fruto de esta concienciación y sobre todo de la importancia de colaborar y aunar esfuerzos en materia de Salud, surgió la necesidad de reforzar la prevención del SIDA en los colegios adscritos al Ejecutivo Regional, razón por la cual, el Profesor Manuel Avila, Director Sectorial de Educación de la Gobernación del estado Nueva Esparta y Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH, planifican el cronograma de actividades para poner en práctica el plan de prevención del VIH y SIDA en un mayor número de escuelas adscritas al despacho del Profesor Manuel Avila.

El jefe de la cartera de educación de la Gobernación de Nueva Esparta destacó la importancia de darle la

información adecuada y actualizada a los estudiantes, padres y docentes, porque "el tema del SIDA es un problema de todos y no tenemos que tenerle miedo, sino tomar medidas de prevención".

En el año escolar 2009-2010 se visitarán los 11 municipios de la región insular, el total de escuelas a visitar dependerá del apoyo solicitado al Ejecutivo Regional con laptops y videobeams para tal fin.

Para concluir, Rodríguez aseveró que este tipo de actividades fomenta una mayor comunicación acerca del VIH y SIDA entre algunos grupos específicos como por ejemplo mujeres y hombres adolescentes que no han iniciado la actividad sexual, al mismo tiempo mejora la aceptación de los estudiantes a las personas con VIH, disminuye estigma y los comportamientos de riesgo. Interesados en más información, visitar www.stopvih.org también pueden unirse al grupo StopVIH en Facebook.



Presidente de StopVIH

DERECHO A LA EDUCACIÓN

De acuerdo a lo consagrado en nuestra Carta Magna y en la LOPNNA vigente, la educación es un derecho humano, es un servicio público y está fundamentada en el respeto a todas las corrientes del pensamiento, con la finalidad de desarrollar el potencial creativo de cada ser humano y el pleno ejercicio de su personalidad en una sociedad democrática. También consagran que los medios de comunicación social tienen el deber de contribuir a la formación ciudadana, sin discriminación alguna, concluyó Rodríguez.

